

Bragado:

"José María Odriozola debería dejar de hacer quinielas"

Viernes, 22 de agosto de 2008-07:05 (GMT+1)

Jesús Angel García Bragado, cuarto en la final de los 50 kilómetros marcha de los Juegos de Pekín, censuró la actitud de José María Odriozola y dijo que "debería de dejar de hacer quinielas" en alusión a las cuatro medallas que pronosticó para el equipo nacional en el Estadio Olímpico de la capital china.

"El presidente debería de dejar de hacer quinielas. Y dejar a los atletas que cada uno trabaje por su cuenta. Es un presidente al que le conocen más que a otros. A Fulgencio Sánchez no le conoce nadie y ha sacado más medallas en ciclismo que nosotros en atletismo, que difícilmente vamos a conseguir, aunque hay alguna opción. No voy a decir quién, pero la hay todavía. Debe trabajar en silencio y dejar trabajar", comentó.

El veterano marchador, que sumó otro diploma olímpico al quinto puesto logrado hace cuatro años en Atenas, explicó cómo fue remontando desde los puestos de atrás hasta quedarse muy cerca del podio. "En la primera parte había que tener mucha sangre fría porque te ves fuera de la prueba. Y luego me he juntado con el mexicano y he visto la opción de irnos para delante, pero ha ido muy rápido dos vueltas y lo ha pagado", relató.